

1. À la section B2.2, *Limitation de financement* (page 23) de l'annexe B, il est mentionné que RNCAN a fixé le montant de financement maximal à 75 000 \$. Ce plafond s'applique-t-il seulement pour l'an 1, ou également pour l'an 2 facultatif? S'il s'applique seulement pour l'an 1, un montant équivalent est-il mis à disposition pour l'an 2?

Réponse : Tel qu'indiqué le financement est pour l'année 1 et l'année option 2

2. Dans les sections M3 et R2 (pages 25 et 26) de l'annexe C, selon les critères mentionnés, de l'expérience est requise et doit être démontrée avec quatre articles publiés de 300 mots ou plus, dans chaque catégorie. Quelles sont les catégories?

Réponse : Les catégories sont 1) efficacité énergétique dans le secteur industriel et efficacité énergétique dans le secteur des bâtiments

3. Dans les sections M3 et R2 (pages 25 et 26) de l'annexe C, selon les critères mentionnés, de l'expérience est requise et doit être démontrée avec quatre articles publiés de 300 mots ou plus, dans chaque catégorie. Cela signifie-t-il que quatre articles sont requis pour chaque catégorie, ou qu'un total de quatre articles sont requis, dont au moins un par catégorie?

Réponse : 4 échantillons doivent être soumis pour chaque catégorie ( industriel – des bâtiments)

---

1. In Annex B, under B2.2 *Funding Limitation* (on page 23), it mentions that NRCAN has allocated a maximum of \$75,000 in funding. Is this amount for Year 1 only, or is this amount for both Year 1 and the Optional Year 2? If it is just for Year 1, is an equal amount available for Year 2?

Answer: As indicated, funding is for Year 1 and option Year 2

2. In Annex C, under M3 and R2 (pages 25 and 26), the criteria mentions that experience is required as demonstrated by four published articles, or 300 words or more, in each category. What are the categories?

Answer: The categories are 1) energy efficiency in industry and 2) energy efficiency in the buildings sector

3. In Annex C, under M3 and R2 (pages 25 and 26), the criteria mentions that experience is required as demonstrated by four published articles, or 300 words or more, in each category. Does this mean that four articles are required for each category, or that four articles are required with at least one article per category?

Answer: The categories are 1) energy efficiency in industry and 2) energy efficiency in the buildings sector